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Sokolov P.A., Malyshev V.S., Petrov A.A., Pozdeev D.A. THE ANALYSIS OF BIRCH WOOD STRUCTURE IN KAMA REGION BY DIAMETER OF TRUNKS AND PHYTOMASS (on an example of Udmurtiya). The problems of birch wood structure in Kama region by diameter of trunks have been considered in the article. On the grounds of an cxperimental data analysis the lines of different thickness' trees'grades distribution are made. A completely dry mass of tree trunks and crowns standards by height levels have been offered, that can be used for phytomass rating by wood area derivating, by planting of trees for carbon deposition. 
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Glasun I.N., Skok A.V., Samoshkin E.N. INFLUENCE OF A CHRONIC IONISING RADIATION ON SOWING QUALITIES OF SEEDS OF A PINE ORDINARY IN AREA CONIFEROUS AND DECIDUOUS (ADMIXED) FORESTS OF THE EUROPEAN PART OF THE RUSSIAN FEDERATION (BRYANSK RANGE). The increase in capacity of an exposition dose does not change shoots and weight of seeds of a pine ordinary, strengthens macromutational processes of an organism. 
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[ENG]
Zhukov A.M. EXOTICS-PLANTS USING LIKE A PROBLEM IN THE SILVICULTURE AND GARDENING. Information of introduced trees and shrubs diseases in plantings in European Russia. Data on occurrence of little known coniferous disease pathogens are given. This fungi are caused a plant disease at a main coniferous tree species. Fungi disease of a needles at Pinus strobus caused by: Phacidiopycnis pseudotsuga, Diplodia thujae, Hypoderma brachysporum, Lophodermium nitens. In a stands P.pallasiana, P.nigra in a needles of trees and lives the fungus - Dothistroma septospora, Diplodia pinea, Cyclaneusma minus, Botryosphaeria ribis with stadium perfectum Dothiorella gregaria. Diplodia pinea, Discella strobilina, Megaloseptoria mirabilis has been caused fungi disease of a needles Picea canadensis, P.pungens. 
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Klimacheva T.V. ECOLOGICAL - FORESTRI AN ESTIMATION OF NATURAL PARK «SHARKAN» OF THE UDMURT REPUBLIC. In article questions of a current state of natural park, and also influence of modern and last economic activities, for the purpose of search of ways of a sustainable development of territory of park are considered. 
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	Аннотация
	[RUS]
Сурсо М.В., Барзут О.С. ОСОБЕНО СТИ РО СТА И РА ЗВИТИЯ ХВОЙНЫХ В БОЛЬ- ШЕЗЕМЕЛЬСКОЙ ТУНДРЕ . ЕЛЬ В УРО ЧИЩЕ ПЫМ-ВА-ШОР . Урочище Пым-Ва-Шор расположено на северо-востоке Большеземельской тундры. Изуче- ние особенностей роста и развития хвойных видов, произрастающих в этих экстремальных клима- тических условиях, представляет интерес. В работе приводятся результаты исследований роста и морфологии генеративной и вегетативной сфер ели (Picea abies Ledeb.) в урочище Пым-Ва-Шор, выполненных в рамках Полярной комплексной экспедиции, проведенной в ноябре 2009 года Инс- титутом экологических проблем Севера УрО РАН. 

[ENG]
Surso M.V., Barzut O.S. THE GROWTH AND MORPHOLOGY PECULIARITIES OF CONIFEROUSES IN BOLSHEZEMELSKAYA TUNDRA. 1. SPUCE IN PYM-VA-SHOR AREA. The Pym-Va-Shor area is situated in Bolshezemelskaya tundra near polar circle. In such hard conditions the coniferous species life history investigations have some definite interest. The morphology and growth peculiarities of spruce (Picea obovata Ledeb.) in Pym-Va-Shor area are studied by carrying out the Polar complex expedition in November 2009. 
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Novikova U.E. THE EXPERIENCE OF THE CULTIVATION OF THE SEEDLINGS OF THE RED OAK IN CONDITIONS OF MOSCOW REGION. The experience of the cultivation of the seedlings of the red oak under the conditions of the nurseries of the northwest of Moscow region is examined. Obtained data prove the expediency of the introduction of this species into the forests to the central region of the European zone of Russia. 
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Майорова Е.И. СОВРЕ МЕНОЕ СОСТОЯНИЕ ЗАКОНОДА ТЕЛЬСТВА О ЗАЩИТНЫХ ЛЕСАХ (НА ПРИ МЕРЕ МОСКВЫ И МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ). Анализируется состояние городских и пригородных лесов Москвы, приводится обзор сущест- вующего законодательства о защитных лесах. Указывается на необходимость законодательного закреп- ления особого статуса и правового режима этих лесов как важнейшего условия сохранения благопри- ятной окружающей среды. 
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Mayorova E.I. THE CURRENT STATE OF THE LEGISLATION ON PROTECTIVE WOODS (ON THE EXAMPLE OF MOSCOW AND MOSCOW REGION). The state of urban and suburban forests around Moscow is analyzed and the overview of the current law relating to protecting forests is given. The necessity of legalization of a special status and the law regime in these forests is interpreted as the main condition of preserving a favourable environment. 
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Kruglyak V.V. THE PARK OF SANATORIUMS AND HEALTH RESORTS OF RUSSIA (BY THE EXAMPLE OF CENTRALAND CHERNOZEM REGIONS). The characteristic feature of parks of sanatoriums and health resorts of Russia is presented in the article (for example, Voronezh, Kursk, Lipetsk and Tambov regions). The parks of sanatoriums and health resorts of Russia are unique works of parks and gardens art, which were created during many decades. And their preservation, renewal, reconstruction and restoration are of regional and national importance. 
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Кругляк В. В. ПАР КИ САНА ТОРИЕ В И КУРОР ТОВ РО ССИИ (НА ПРИ МЕРЕ ЦЕН Т- РА ЛЬНО -ЧЕРНО ЗЕМНЫХ ОБЛАСТЕЙ). Дается краткая характеристика парков санаториев и курортов России (на примере Воронежс- кой, Курской, Липецкой и Тамбовской областей). Парки санаториев и курортов России являются уни- кальными памятниками садово-паркового искусства, созданными на протяжении многих десятилетий, сохранение, восстановление, реконструкция и реставрация которых является важнейшим региональ- ным и государственным делом. 
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Kotova A.V. AESTHETIC ESTIMATION METHODOLOGY DEVELOPMENT AND FORECAST OF PLSNTATION CONDITION IN BOTANIC EXPOSITIONS (ON THE EXAMPLE OF MBG RAS ARBORETUM EXPOSITIONS). The results of the comparative analysis of existing methodologies and estimation scales of city plantings and woodland parks, with reference to botanical expositions in botanical gardens are shown in the article. The methodology of an estimation of aesthetic properties of plants and plantings in botanical expositions is developed on the basis of research results. Use of the given technique rationality is proved on an example of a collection of a sort a thuja in arboretum MBG the Russian Academy of Science. 

	Ключевые слова
	[RUS]
эстетический облик 
реконструкция 
дублирование 
ботанические экспозиции 

[ENG]
aesthetic shape 
reconstruction 
duplication 
botanical expositions 

	Ссылки
	Гальперин, М.И. Ландшафтная таксация лесопар- ковых насаждений / М.И. Гальперин, А.А. Нико- лин. - Свердловск: Изд-во Уральского лесотехни- ческого института, 1971. - 88 с. 

Васильев, В.М. Лесопарковое хозяйство / В.М. Ва- сильев. - М.: Изд-во министерства коммунального хозяйства РСФСР, 1952. -178 с. 

Хайретдинов, А.Ф. Лесное и лесопарковое хозяйс- тво / А.Ф. Хайретдинов, С.И. Конашова. - Уфа: БГАУ, 1994. - 223 с. 

Пряхин, В.Д. Пригородные леса / В.Д. Пряхин, В.Т. Николаенко. - М.: Лесная пром-сть, 1981. -248 с. 

Котова, А.В. Методика оценки и прогноз состо- яния насаждений в ботанических экспозициях (на примере дендрария ГБС РАН) / А.В. Котова // Материалы IX Международной конференции молодых ученых, посвященной 145-летию со дня рождения И.К. Пачоского. - М.: Изд-во Московс- кого государственного университета леса, 2009. - С. 61-64; 

Голосова, Е.В. Средообразующая роль городских насаждений разных структур (на примере центра Москвы): дисс. ... канд. с.-х. наук / Е.В. Голосова. - М., 1991. - 235 с. 


	ЛЕСОИНЖЕНЕРНОЕ ДЕЛО 

	18
	УПРАВЛЕНИЕ СХЕМАМИ РАБОТЫ МАШИН В ОБРАБАТЫВАЮЩЕ- ТРАНСПОРТНЫХ ЛЕСОЗАГОТОВИТЕЛЬНЫХ СИСТЕМАХ 
ЯКИМОВИЧ С.Б.     (МарГТУ ) 
ТЕТЕРИНА М.А.     (МарГТУ ) 
	78-81 
	 


	Авторы
	[RUS]
ЯКИМОВИЧ 
С.Б. 
jak.55@mail.ru 
МарГТУ 
проф. МарГТУ, д-р техн. наук 

[RUS]
ТЕТЕРИНА 
М.А. 
tetatet-marya@mail.ru 
МарГТУ 
ст. преп. МарГТУ, канд. техн. наук 

	Аннотация
	[ENG]
Yakimovich S.B., Teterina M.A. HARVESTING PROCESSING-TRANSPORTING SYSTEMS MACHINES WORKING SCHEMES CONTROL. The principles of harvesting processing-transporting systems machines working schemes control, providing technological sawmill squares reduce and systems synchronization, are given. 

[RUS]
Якимович С.Б., Тетерина М.А. УПРА ВЛЕНИЕ СХЕМАМИ РА БОТЫ МАШИН В ОБРА - БАТЫВАЮЩЕ-ТРАН СПОР ТНЫХ ЛЕСОЗАГОТОВИТЕЛЬНЫХ СИСТЕМАХ. Изложены принципы управления схемами работы машин в обрабатывающе-транспортных ле- созаготовительных системах, обеспечивающие снижение технологических площадей на лесосеке и синхронизацию систем. 
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Афоничев Д.Н. АЛГОРИ ТМ РА СЧЕТА В СИСТЕМЕ АВТОМАТИЗИРО ВАНО ГО ПРО - ЕКТИРО ВАНИ Я ОПТИМАЛЬНЫХ ПАРА МЕТРО В РА ЗМЕЩЕНИ Я ЛЕСОВОЗНЫХ ВЕТОК И УСОВ. Разработан алгоритм расчета оптимальных параметров размещения лесовозных веток и усов, которые соответствуют минимальным суммарным удельным затратам на строительство, ремонт и со- держание ветки, строительство и содержание усов, вывозку по усам, устройство погрузочных пунктов, трелевочных волоков и трелевку древесины, а также требованиям по ограничению площади и ширины лесосек. Представленный алгоритм дополняет математическое обеспечение системы автоматизированно- го проектирования лесовозных автомобильных дорог. 
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Afonichev D.N. CALCULATION ALGORITHM IN THE SYSTEM OF OPTIMAL PARAMETERS AUTOMATED DESIGN FOR THE SPUR AND BRANCH ROADS ALLOCATION. The algorithm of optimal parameters calculation for the branch and spur roads allocation is worked out. These parameters correspond to the minimized total specific expenses for the construction and maintenance of branch and spur roads, spur-road-based transportation, loading points, and skid ways design, lumber skidding, as well as to the requirements for cutting area space and width limitations. This given algorithm supplements mathematical support for the systems of logging roads automated design. 
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Дроздовский Г.П., Шоль Н.Р., Юсенхан В.И. ОБОСНО ВАНИЕ НА ПРА ВЛЕНИ Я ПРОЕ К- ТИРО ВАНИ Я СТРУКТУРЫ ГИДРО СИСТЕМЫ УПРА ВЛЕНИ Я ОБОР УДО ВАНИЕ М ЛЕСНЫХ МАШИН . Алгоритм проектирования структур гидропривода лесных машин не отражает принципов ана- лиза видов, последствий и критичности отказов (АВПКО) его элементов. Гидросвязи элементов гид- ропривода является объектом воздействия отрицательных факторов, приводящих к нарушению гер- метичности системы, выбросу гидрожидкости в среду применения машин. Применение материалов с эффектом памяти формы в гидроцилиндрах создает перспективу создания гибридных структур гидро- привода с сокращением числа гидроэлементов системы и количества гидролиний. 

[ENG]
Drozdowsky G.P., Scholl N.R., Jusenhan V.I. THE SUBSTANTIATION OF A DIRECTION OF DESIGNING OF STRUCTURE OF A HYDROCONTROL SYSTEM OF THE EQUIPMENT OF WOOD CARS. The algorithm of designing of structures of a hydrodrive of wood cars does not reflect principles of the analysis of kinds, consequences and criticality of refusals (AKCCR) its elements. Hydrocommunications of elements of a hydrodrive is object of influence of the negative factors leading to infringement of tightness of system, to hydroliquid emission on Wednesday of application of cars. Application of materials with effect of memory of the form in hydrocylinders creates prospect of creation of hybrid structures of a hydrodrive with reduction of number of hydroelements of system and quantity of hydrolines. 
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	Аннотация
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Дац Ф.А., Назаренко А.С. ИССЛЕДО ВАНИЕ ВЛИЯНИ Я ЭКСПЛУАТАЦИОН ЫХ ОТ- КАЗОВ РУКАВОВ ВЫСОКОГО ДА ВЛЕНИ Я НА ЭФФЕКТИВНО СТЬ РА БОТЫ ЗАР УБЕЖ - НО Й ЛЕСОЗАГОТОВИТЕЛЬНО Й ТЕХНИ КИ ДЖОН ДИР В УСЛОВИЯХ ВОЛОГОД СКОЙ ОБЛАСТИ. Качество рукавов высокого давления является одной из немаловажных причин безремонтной эксплуатации зарубежной лесозаготовительной техники Джон Дир. Каждый шланг имеет опреде- ленный срок службы, в зависимости от условий, в которых он эксплуатируется. Если он подвергает- ся нагрузкам, превышающим рекомендованный лимит, срок его службы будет значительно короче. Для достижения максимальной производительности зарубежной лесозаготовительной техники Джон Дир и сокращения простоев ,вызванных отказами рукавов высокого давления, необходимо учитывать факторы, влияющие на срок службы рукавов высокого давления, и проводить профилактические ос- мотры. 
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Nazarenko A.S., Dac F.A. STUDY of the INFLUENCE FIELD FAILURE SLEEVE of the HIGH PRESSURE ON EFFICIENCY of the WORK FOREIGN LESOZAGOTOVITELINOY TECHNOLOGY JOHN DIR In CONDITION VOLOGODSKOY AREA. The Quality sleeve high pressure is one of the of no small importance reasons безремонтной to usages foreign лесозаготовительной technology John Dir. Each hose has determined lifetime, depending on conditions, in which he is used. If he is subjected to the load, exceeding recommended quota, period of his(its) service will vastly shorter. For achievement of maximum capacity foreign лесозаготовительной technology John Dir and reductions simple ,caused refusal sleeve high pressure, necessary to take into account the factors influencing upon lifetime sleeve high pressure and conduct the daily inspections. 
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Прохоров В.Ю., Родионов А.И. ОПРЕДЕ ЛЕНИЕ ТОЛЩИН Ы УУКМ В ПОД ШИПНИ - КАХ СКОЛЬЖЕНИ Я ТЕХНО ЛОГИЧЕСКОГО ОБОР УДО ВАНИ Я. В данной статье рассматривается методика определения толщины втулки, изготовленной из углеродо-углеродного композитного материала и применяемой для подшипника скольжения в лесном технологическом оборудовании. При расчетах были учтены специфические особенности УУКМ, а именно, высокий уровень анизотропии и неоднородность материала. На основе анализа полученного решения были даны рекомендации по выбору оптимальных значений внешнего и внутреннего диамет- ра втулок в зависимости от действующих нагрузок. 
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Prohoroff V.J., Rodionoff А.I. DEFINITION OF THE THICKNESS CARBON-CARBON OF A COMPOSIT MATERIAL IN BEARINGS OF SLIDING OF THE PROCESS EQUIPMENT. In given article the technique of definition of a thickness of the plug made of an carbon-carbon composit material and applied to the bearing of sliding in the wood process equipment is considered. At calculations specific features of composit material, namely, high level of anisotropy and heterogeneity of a material have been considered. On the basis of the analysis of the received decision recommendations for choice optimum values of external and internal diameter of plugs depending on operating loadings have been made. 
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Бурмистрова О.Н., Шоль Н.Р., Травин Н.Н. ДИНА МИКА ВАЛОЧНО -ПАКЕТИР УЮЩЕЙ МАШИН Ы В РЕЖИ МЕ ПРЕОДО ЛЕНИ Я ПРЕ ПЯТСТВИЯ МЕТОДО М «ВЫВЕШИВАНИ Я». В статье рассматривается прием «вывешивания» ходовой системы валочно-пакетирующей машины, который применяется при преодолении препятствий значительной высоты.Исследовани- ями установлено, что процесс преодоления препятствий значительной высоты методом «вывеши- вания» ходовой системы ВПМ сопровождается значительной динамической нагрузкой на силовую установку. 
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Burmistrova O. N, Shol N.R., Travin Н.Н. DYNAMICS of the CAR for wod cabin In the MODE of OVERCOMING of the OBSTACLE «the POSTING» METHOD. In article reception of «posting» of running system of the car is considered for woods which is applied at overcoming of obstacles of considerable height are shaky. By researches it is established that process of overcoming of obstacles of considerable height by a method of posting of running system of the car for wood cabin is accompanied by considerable dynamic loading on a power-plant. 
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Бурмистрова О.Н., Шоль Н.Р., Травин Н.Н. МЕТОДИ КА ЭКСПЕРИ МЕН ТАЛЬНЫХ ИС- СЛЕДО ВАНИ Й ВАЛОЧНО -ПАКЕТИР УЮЩЕЙ МАШИН Ы. В статье ставятся задачи экспериментальных исследований нагруженности валочно-пакетиру- ющих машин (ВПМ) при разборе завалов леса после ветровалов. Выявлены реальные динамические характеристики нагруженности ВПМ в процессе разбора завалов леса после ветровалов. Разработаны рекомендации по применению математического моделирования в инженерных расчетах и даны реко- мендации по использованию ВПМ на разборке завалов леса. 
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Burmistrova O.N, Shol N.R., Travin Н.Н. The TECHNIQUE of EXPERIMENTAL RESEARCHES of the CAR for wods are shaky . In article problems of experimental researches of loading on cars are put for woods are shaky at analysis of blockages of wood after hurricanes. Real dynamic characteristics of loading on cars are revealed for woods in the course of analysis of blockages of wood after hurricanes are shaky. Recommendations about application of mathematical modeling in engineering calculations are developed and recommendations about use of cars are made for woods on dismantling of blockages of wood are shaky. 
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Mihalin P.A. THE INCREASE OF STAND TESTS EFFICIENCY FOR COMPLETELY OVERHAULED TURBO COMPRESSORS. The article studies the stands for quick tests of diesel engine turbo compressors as well as offers a new improved stand of a small size which gives the opportunity to estimate diesel engine turbo compressor characteristics in different periods of operation, running and tuning. 
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Akinin D.V., Prokhorov V.J. BIOFUEL IN WOOD CARS. Necessity of use of alternative sources is constant rise in prices for fuel that negatively affects economy of domestic petrousers which timber cuttings concern. From биотоплив for a wood complex where all tractor and the motor pool is equipped by diesel engines, the priority should belong to biofuel as on the basis of vegetable oils - to biodiesel fuel (biodiesel engine), and to biofuel of the second generation received from a waste of the wood and woodworking industry. In given article results of working out with application of rape oil as additives to the basic fuel on engines СМД, Д-21, Д-243, applied in wood cars which have shown positive results are resulted. 

[RUS]
Акинин Д.В., Прохоров В.Ю. БИО ТОПЛИВО В ЛЕСНЫХ МАШИНА Х. Необходимостью использования альтернативных источников является постоянное повышение цен на топливо, что отрицательно сказывается на экономике отечественных нефтепользователей, к кото- рым относятся лесозаготовки. Из биотоплив для лесного комплекса, где весь тракторный и автомобиль- ный парк оснащен дизелями, приоритет должен принадлежать биотопливу как на основе растительных масел - биодизельному топливу (биодизель), так и биотопливу второго поколения, получаемого из от- ходов лесной и деревообрабатывающей промышленности. В данной статье приведены результаты раз- работки с применением рапсового масла в качестве добавок к основному топливу на двигателях СМД, Д-21, Д-243, применяемых в лесных машинах, которые показали положительные результаты. 
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Руденко И.И. ИСПЫТАНИЕ ДИ ЗЕЛЯ НА БИО ТОПЛИВЕ С ИСПОЛЬЗОВАНИЕ М «МО- ТОР ТЕСТЕРА МО 3-2». В статье рассмотрена испытания и диагностика дизелей КАМАЗ-740, в котором показано, что со- держание биодобавок в дизельном топливе влияет на измеряемые параметры. Ток, потребляемый стартером в момент пуска увеличивается, а напряжение АКБ в момент пуска уменьшается в зависимости от содержа- нии биодобавок. Следующие измерения показали что, давление топлива увеличивается в зависимости от со- держания биодобавок в дизельном топливе на разных оборотах двигателя, т.к. вязкость и плотность биотоп- лива выше, чем у дизельного топлива , поэтому нагнетательный клапан открывается позже, а закрывается раньше, чем на дизельном топливе. Мощность двигателя снижается в зависимости от биотоплива на 3%. 

[ENG]
Rudenko I.I. DIESEL TESTING ON BIOTOPLIVE BY MOTORTESTER MO 3-2. To the article is examined testing and diagnostics of KAMAZ diesels - 740, in which it is shown that the content of biodobavok in the diesel fuel influences the measured parameters. Current consumed by starter at the moment of launching increases, and stress [AKB] at the moment of launching decreases in the dependence on the content of biodobavok. The following measurements showed that, the pressure of fuel increases depending on the content of biodobavok in the diesel fuel on the different engine revolutions, since viscosity and density of bio oil are higher than in diesel fuel; therefore delivery valve is opened more lately, and it is shut earlier than on the diesel fuel. The power of engine is reduced depending on bio oil to 3%. 
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Bolotov O.V. INFORMATION MANAGEMENT SYSTEM DECISION WHEN PLANNING FOREST MANAGEMENT. The paper deals with the task of improving the system of information support for decision-making in the planning of sustainable forest management. It is noted that at the present stage of the forest complex of Russia, these issues remain relevant. The paper presents the results of studies on the development of automated planning and design of forest road network, while the definition of economic efficiency of development of the forest. An improved algorithm for solving this problem and an example of its implementation. 
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Болотов О.В. СИСТЕМА ИН ФОР МАЦИОНО ГО ОБЕСПЕЧЕНИ Я ПРИН ЯТИЯ РЕ - ШЕНИ Й ПРИ ПЛАНИРО ВАНИ РА ЦИОНА ЛЬНО ГО ЛЕСОПОЛЬЗОВАНИ Я. В статье рассмотрена задача совершенствования системы информационной поддержки принятия решений при планировании рационального лесопользования. Отмечено, что на современном этапе фун- кционирования лесного комплекса России эти вопросы остаются актуальными. В работе приводятся ре- зультаты исследований по разработке автоматизированного планирования и проектирования сети лесных дорог с одновременным определением экономической эффективности освоения участков лесного фонда. Приведен усовершенствованный алгоритм решения указанной задачи и пример его реализации. 
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Лукин М.В. ПОВЫШЕНИЕ ЭФФЕКТИВНО СТИ ИСПОЛЬЗОВАНИ Я ДРЕ ВЕСИН Ы В ДЕРЕ ВОКЛЕЕН ЫХ КОМПОЗИТНЫХ БАЛКАХ. В статье рассматриваются вопросы повышения эффективности использования древесины в де- ревоклееных композитных балках. Разработанная технология производства композитных балок поз- воляет выпускать конкурентоспособные конструкции при снижении производственных затрат. Совер- шенствование технологических процессов предусматривается за счет создания системы стадийности производства, совмещения отдельных видов работ и применения современного технологичного обору- дования. Основной областью применения балок является их использование при реконструкции ветхого жилья, а также при строительстве нового малоэтажного строительства. 
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Tarasov S.M., Azarov V.I., Kononv G.N., Ivanova A.М. CATIONIC STARCHES - PERSPECTIVE MODIFIERS OF AMINE-ALDEHYDIC OLIGOMERS. The synthesis of modified carbamide-melamine-formaldehyde oligomers on an original technique is carried out. As modifiers the various kinds of cationic starches were investigated. The stability of water solutions of oligomers and influence of cationic starch on it is investigated. 
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Burkov V.D., Potapov V.T., Potapov T.V., Udalov M.E. THE FIBER-OPTICS SENSORS IN THE BASE OF LOW-COHERENCE INTERFEROMETRY. The experimental stand for measurement of small distances and shifts the method of spectral lowcoherence fiber-optic interferometry are described. The experimental results of measurement of base Fabry222 Perot, formed by to fibers and silicon membranes are given. The possibility of creating preassure fiber-optic sensore is shown. 
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Бурков В.Д., Потапов В.Т., Потапов Т.В., Удалов М.Е. ВОЛОКОНО -ОПТИЧЕСКИЕ ДА ТЧИКИ ФИЗИЧЕСКИХ ВЕЛИЧИН НА ОСНО ВЕ НИ ЗКОКОГЕРЕН ТНО Й ИН ТЕР ФЕРО - МЕТРИ . Описан экспериментальный стенд для измерения малых перемещений и расстояний, в кото- ром используется метод спектральной низкокогерентной волоконно-оптической интерферометрии. Приведены результаты экспериментальных исследований и измерений базы микроинтерферометров Фабри-Перо, образуемых торцами оптических волокон, а также кремниевой подложкой и мембраной. Показана возможность создания ВОД давления с чувствительным элементом на основе кремниевых микроструктур. 
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